
 

  当院のコロナ対策にご協力いただきまして有り難うございます。                          

 ご心痛をおかけしております。                           

 ご存知の通り、当院ではご高齢の患者さんが多いためより厳格に                           

 対策を講じています。                           

 感染状況が落ち着けば、段階的に面会制限を緩和していく予定です。                           

 ご理解いただけますと幸甚です。                           

                                

                    院長  楠美由紀            

 

 

 

 

 

 

 ご意見  

 面会時間が短すぎる。                                   

 最低 30 分は欲しい。                                   

                                     

                                     

                                     

                      （西３病棟：2023 年５月） 

 

 

 お答え  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見箱 回答 

※「ご意見」の文章につきましては、プライバシーの保護の観点から、直筆での掲載は控えさせ

ていただきます。又、一部文章を省略させていただく場合もございます、ご了承下さい。 


